

GR-064: AVENIDA CENTRAL EXPRESS 3 DÍAS / 2 NOCHES



La excursión sale desde Quito con alojamiento en habitaciones dobles, guía privado y el transporte.

DIA 1: PARQUE NACIONAL COTOPAXI & MERCADO INDIGENA

Nos dirigimos a lo largo de la Panamericana Sur, conocida como "La Avenida de los Volcanes", en dirección al Volcán activo más grande del mundo: El Cotopaxi (5,897 metros). Atravesaremos un bosque de Pinos hasta la laguna de Limpiopungo, localizada a los pies del volcán, a 3,800 metros sobre el nivel del mar. Si usted desea puede continuar hasta el parqueadero localizado a 4,500 metros de altura con la finalidad de caminar hasta el Refugio José Ribas localizado



a 4,800 metros de altura. (Se necesita una buena condición de física para subir al refugio.) En la tarde se realizará una visita a un mercado indígena (en esta región existen varios mercados indígenas, dependerá el día que se realiza el tour para definir qué mercado se visita).

Después vamos a continuar a Riobamba por una excursión por la ciudad. Alojamiento en Riobamba.

La excursión también puede ofrecerse con almuerzo en un restaurante local / Las actividades pueden ser modificadas debido a condiciones climática / Hay algunos mercados indígenas en la región pero estos varían de acuerdo al día de la semana.



DIA 2: TREN NARIZ DEL DIABLO – RUINAS DE INGAPIRCA – CUENCA (D, BL)



Muy temprano en la mañana, después del desayuno, nos dirigimos a la ciudad de Alausí para tomar el tren a la famosa "Nariz del Diablo". Debido a la topografía del terreno, esta parte es una obra maestra de la ingeniería ferroviaria, comúnmente llamado " el más difícil de trenes en el mundo'. El descenso no es una normal, comenzamos el viaje en la altitud de 2.346 metros y bajar a 1.860 metros en

sólo 30 minutos, en un zigzag tallada vías del tren.

Después de un box lunch, nos dirigiremos hacia las ruinas de Ingapirca donde un caminaremos por las ruinas incas mejor preservadas dentro del Ecuador. Luego de esto nos dirigiremos hacia Cuenca donde tendremos nuestra acomodación.

La excursión también puede ofrecerse con almuerzo en restaurante local. Esta excursión opera diariamente excepto los lunes. La excursión es un día completo con largos tramos de manejo.

INFORMACIÓN IMPORTANTE: El tren es operado por la compañía Ferrocarriles del Ecuador, en caso de que la operación no esté disponible el recorrido se lo hará en auto, o una alternativa será ofrecida. Los itinerarios están sujetos a cambio sin previo aviso debido a leyes locales de las autoridades de los parques nacionales.

DIA 3: CUENCA CITY TOUR - TRANSFER OUT (D)



El tour a la ciudad empieza con la visita al Mirador de El Turi desde donde se podrá disfrutar de una hermosa vista de la ciudad de Cuenca, declarada por la UNESCO, Patrimonio Cultural de la Humanidad. A continuación nos dirigimos hacia la ciudad antigua, donde en una corta caminata podremos visitar las Catedrales vieja y nueva, el mercado de flores, el mercado Rotary, donde se pueden encontrar de artesanías típicas de

la región. Visitaremos la fábrica de los famosos sombreros de Panamá. Para finalizar el



tour, disfrutaremos del majestuoso paisaje que ofrece el río Tomebamba, el mismo que divide la ciudad antigua de la moderna. Después traslado al aeropuerto.

FIN DE SERVICIOS

INCLUIDO:

- Traslados privados
- Acomodación en los hoteles elejidos
- Las comidas mencionadas (D: Desayuno, BL: Boxlunch, A: Almuerzo, C: Cena)
- Las excursiones mencionadas
- Un guía privado durante las excursiones mencionadas

NO INCLUYE

- Bebidas y Comidas no mencionadas
- Propinas (no son obligatorias)
- Gastos personales